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有終の美を飾る 教頭 田中 弥栄子  

 
今年度も昨年度に続き、コロナ禍での教育活動となりました。悩み模索しながらスタートを切りましたが、できな

いことを悔やむのではなく、何ができるかを考え、力を合わせ一歩ずつ前へ進むことができたと感じています。 

この１年間、生徒の皆さんがお互いに支え合い協力し合いながら、それぞれの学年での活動を全うし、有終の美

で終えることができたことを、修了式を迎える今日、大きく成長したその姿から感じることがでたことを大変嬉しく

思います。 

新たな春が始まります。この新たな１年で、皆さんが更なる成長を遂げることを期待しています。 

 

     ご退職の言葉      松田 洋和 校長先生 

稲穂中学校では５年間お世話になりなりました。いつかはこの日を迎えることになると思いつつ、この３月をもっ

て定年退職することになりました。金子みすゞさんの詩「私と小鳥と鈴と」の最後一行に「みんなちがって、みんない

い」と言う言葉があります。稲穂中学校の生徒の皆さんは一人一人が素晴らしい個性をもっています。その個性を

生かし、未来に向けて「自分らしく」生きるため、これからも自らの資質・能力を磨いてくれることを期待しています。

これまで保護者の皆様、地域の皆様には、多くのご支援、ご協力をいただいたことを深く感謝いたします。 
 

 

転勤・離任される先生から 
 

矢口 拓弥 先生 【国語科】   手稲東中学校へ 
稲穂中学校に赴任して１年。たった１年とは思えないほど、濃い１年でした。素直で優しくキラキラとしていて、

「ありがとう」の言える素敵な皆さんと過ごした時間は、私の宝物です。皆さんにはたくさんの元気とやる気をもら

いました。皆さんの笑顔を見るのが嬉しくて仕方ありませんでした。これからさらに大きく成長し、嫌いなものを嫌い

と言うより好きなものを好きと言える素敵な大人になってください。 

保護者の皆様、これまで多大なるご理解とご協力、そして温かな支え、心より感謝申し上げます。本当にありがと

うございました。 

 

畠山 桃子 先生 【音楽科】   岩見沢南小学校へ 
大学を卒業してすぐ稲穂中学校に赴任し、短い間でしたが大変お世話になりました。明るく素直で、何事にも一

生懸命に取り組む姿を見せてくれる皆さんと過ごせた一年は私にとって本当に充実していました。 

１、 ２年生の音楽を担当し、一緒に歌うことは叶わなかったものの、音楽活動を通して「音楽って素晴らしい 

「音楽って楽しい！」と少しでも思ってもらえていたら幸いです。これからのみなさんご活躍を応援しています。 

また、あたたかく見守ってくださった保護者の皆様にも感謝しております。今までありがとうございました。 

 

番匠 賢一 先生 【技術科】   新琴似北中学校へ 
赴任してから、早いもので４年がたちました。家庭科を全学年持つのは、初めてだったため、初年度は、他の学

校へ調理実習の見学に行ったり、ミシンの修理の仕方を覚えたり、初任者の時以来、努力したのがいい思い出で

す。子どもたちにとって、いい授業になったのか？自問自答しています。稲穂中の子どもたちは、素直で明るい子た

ちが多く、楽しい時を過ごさせていただきました。保護者の方や、地域の方々にもお世話になりました。ありがとうご

ざいました。 
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６日（水）   着任式、１学期始業式 

※標準服着用日 

※上靴、教科書を入れるカバン等用意 

７日（木）   第 32回入学式（10:45～登校） 

※１、２年 給食開始 

８日（金） ワークブック販売（8:15～体育館） 

１２日（火）   標準学力テスト 

１４日（木）   学級写真撮影 

※標準服着用日 

２０日（水）   部活動加入費振込締切日 

３年 歯科検診 

２１日（木） ２年 歯科検診 

２２日（金）   １年 歯科検診 

２８日（木） 身体測定・視力検査 

※ジャージ登校日 

山内 英博 先生  【英語科】  
素直で明るい１学年の生徒たちに感謝。楽しく英語の授業をすることができました。また、元気な挨拶をくれた

上級生たちに感謝。朝からすがすがしい１日を送ることができました。いつも思いやりのまなざしで生徒たちと接し

ていた教職員に感謝。稲穂中学校での半年間は楽しく充実したものとなりました。ありがとうございました。 

そして最後に、職員室や廊下の窓からの美しい風景、特に石狩湾の青い空と青い海、湾岸に立ち並ぶ白い風車

群の景色は決して忘れません。これからは遠いところから稲穂中学校を応援していきます。本当にありがとうござ

いました。 

 

島田 圭子 先生  【特別支援学級】   陵北中学校へ 
 1年という短い期間でしたが、札幌市内に居ながら海を眺められる学校に勤務できたこと、貴重な経験でした。

暑い夏、汗をかきながら生徒達と走ったり作業製品を作ったりしたこと。大雪の後、生徒達と一緒にグラウンド横の

雪を踏んでスキーをしたこと。日々、何かしらの出来事があり、あっという間の 1年間でした。保護者や地域の皆様

には、ご理解とご協力、そして見守って頂き、ありがとうございました。お世話になりました。 

 
前田 恵美 先生  【特別支援学級】   西野中学校へ 

 転勤してきた際に校舎からの眺めの素晴らしさを伝えられました。しかし、稲穂中学校の素晴らしさは生徒の

みなさんの素直さだったと思います。コロナ禍で我慢しなければならない時にはその健気さに胸を打たれました。

どうぞその誠実さを大切にして自分と周囲の人を幸せにしてください。 

 
工藤 里実 さん  【栄養職員】   手稲山口小学校へ 

「やったー！」「うわ…」掲示板の献立を見たみなさんから出る素直な反応を毎日楽しく聞かせてもらっていました。

人気の薄いあさりも人参も、嫌がらせじゃないですよ。みなさんが元気に学校生活を送れることを願って、「愛」ゆ

えの献立です。嫌わないであげて下さいね。 

保護者のみなさまにつきましても、学校給食の運営にご理解とご協力をありがとうございました。今後もお子

様が健やかに成長されることを心より願っております。 
 

古川 美枝子 さん  【心の教室 相談支援パートナー】  
「辛くて心が折れそうな時、誰かに打ち明けていいんだよ。」心の教室はそんな場所です。 

人は幸せになるため生まれてきました。皆が幸せな人生を送るために、周囲の大人は助けたいと思っています。

そして、自分の幸せは周囲の人も幸せにします。幸せになるために、こらからも心の教室を利用してください。 

私も幸せです。ありがとう、稲穂中学校!! 幸せな人生を！ 
 

 

 

 

 

 
  

 

 

 
進級する自覚をもって ～修了式生徒代表の言葉～ 

１年１組  里館 拓希 
 

入学して１年が経ちました。３学期は、最後の学期でし

たが、振り返ってみると、１学年は入学した時と打って変

わって仲良くなりました。学年の委員の人たちが頑張っ

てくれた成果もあり、いい環境が出来上がってきたと思

います。その一方、緩みも生まれ、授業や生活態度も少し

悪くなってしまったこともありました。ですが、定期テスト

が近づくにつれ、緊張感が高まり、序盤よりも良い学校

生活を送れました。定期テストはコロナウイルスの関係

で延期になってしまいましたが、みんなが気力を振り絞

り、なんとか乗り越えることができました。 

そして今、僕たちは進級する自覚をもち、２年生になる

準備を整えています。２年生になると勉強が難しくなった

り、学級が４学級から３学級になったり、後輩が入ってき

たりと、大きく環境が変わります。１年生の時の学習や生

活で培ってきたものを生かし、よりよい学年にしていきた

いです。 

【４月の主な行事】 


